



## Chiemsee-Präsentation im Spreewald

### Beitrag

Beim „Bunten September“ präsentierte sich der Chiemgauer Urlaubstruck unter der Leitung von Wolfgang Bude in LÄbben. Dabei erfreute sich Organisator Wolfgang Bude eines starken Besuchs und eines groÄ?en Interesses an den Angeboten aus der Chiemsee-Alpenland-Region mit den Worten: „Im Spreewald sind wir schon Stammgast, heuer bekam wir hÄ¼bschen Besuch der Lausitzer Oldstyle Company unter der Leitung von Gisela Liebsch“. Mit dabei war im Spreewald auch der „Musiker-Schorsch“ aus EggstÄ¼tt, zwischen den Werbestand-Stunden gÄ¼nnten sich er und Wolfgang Bude ein Kahnfahrt, die typisch fÄ¼r einen Spreewald-Urlaub ist.

Fotos: Wolfgang Bude und der Urlaubstruck im Einsatz, u.a. mit Besuch der Lausitzer Oldstyle Company







## Kategorie

1. Tourismus

## Schlagworte

1. Aschau
2. Bayern
3. Chiemgau
4. Chiemsee
5. MÄ¼nchen-Oberbayern



- 6. Spreewald
- 7. Urlaubstruck